

今日はお盆の入り

舊盆入りの二十六日、この不善を反省する日である。日はどの家庭でも佛壇を、この日に山海の珍味、きれいに供物をあげ、五里百味の飲食を供し大供養参りなど一家揃って先祖を祀る。このお盆、日蓮尊者はその教え通り魂をお祭りする、このお盆、日蓮尊者はその教え通り「救倒懸」という梵語で、倒六親眷屬は大安樂を得た。さまに懸けられ苦しみを救う……このお盆は我が国という意味である、法説国では推古天皇時代に始まる。と釋迦如来の弟子日りの後年々齋々盛んにな運尊者が亡母の恩に報ゆつた。国民一般の行事の方法を尋ねると、如來はになつた、私たちが家庭では地獄の様子を見て日蓮尊者先づ十三日に迎火を焚いての亡母は生前饑餓の業因に先々代々の精霊を迎え、佛より餓鬼道に落ち、焰の立境には季節の野菜、果物を上のお盆で御飯が食べられぬ、提燈など飾り、次ぬという又とない苦しみをの十四日は僧侶を呼んで讀受けているので、修道を積經をし十五日には先祖の精んだ立派な僧を招き、その靈を送り、つまり燈籠流し威神力によつて救う外はない。お盆の行事を終いと悟され、七月十五日はるのである。

赤痢以然として表えず
一日平均一名が発生

郡下の赤痢は終戦後二十一年度の発生状況と同様連日一名ないし二名のわり合で発生しているが、この主因について平保健所防疫係員は次のように語っている。

食糧事情は昨年度に比しはるかに緩和されたためか無茶食となり、又薬や消毒設備が完備されてから却つて傳染病に對し無關心となつたこと、特效薬スルファミン劑が

弱い幼児の罹病者が多いからである。幼児を病魔から守るにはこどもの買食や夜食に注意し、衣服や体を清潔に保ち、帰宅後は用便後は必ず手を洗うこと、絶えずこどもの健康に注意し異常を認めたら早期診断を受けて欲しい。

4★お盆映画前奏★

獄「女三四郎」についで渡邊邦男プロダクションが再び東寶で製作する東寶時代劇特別出演としての大立物劇と謂はれる東寶映画の大御所片岡千恵蔵が東寶映画のスクリーンに初出演する他主演者高田浩吉(東横)市川春代をはじめ、澤村国太郎(東横)田中春男、夏川静江(東横)北原秀司等のグエ北原二、佐伯秀男等のグエテラン揃いの中に東寶ニューフェイスの可憐娘、津山路念はまた、向上せず早物語りが大役でデビューする。

期診断も行われていない一方本年度の赤痢の特色は死亡率の高いことで普通通十人に一人の死亡といわれ、これをめぐる善と悪との多人物を配す追跡と闘争の痛快大衆映画である。

宮城縣柴田郡村田町役場吏員三名と同農協職員二名が共謀、同町内を流れる荒川に農薬デリスコをブチ込み川魚を七貫匁も獲った、大漁といふ。タリ顔で早速ショウウチユウで一杯二杯のドンチャン騒ぎ、これをかきつけた町民が「農薬で魚をとるとは聞きすてならん」と大騒ぎ町内各掲示板に壁新聞をはり出した、これを耳にした同町署では一連タクシヨウ「漁業法違反」でサンクアブラをしばつた、折角川魚でアブラを捕つたのにそれ以上しぼりとられたとい

茨城縣土浦市並に土浦市観光協會主催の第十八回花火大會は来る九、十の兩日櫻川畔で開催される早くも地元及び縣下十四名東京、細谷、千葉、及川、山梨、齊木、埼玉、石川の各煙火業者から優秀競技玉尺十發、寸六發六寸三十發の五寸早打二百五十發五寸單發二百發呼びもの仕掛十合計六百八十六發の出品申込みがある、仕掛花火の名稱は「平和日本の輝き」、「茨城百景霞ヶ浦と土浦港」、「水都大土浦」、「櫻川名舞の亂舞」、「物夜空に描く美の祭典」など

品質本位

美味で安い評判の

とらじあん

御注文は多少に拘らず何時にても迅速に配達致します

平市番匠町三平製あん所

電話二二二一番

嗜好和洋食

に御談話に御家族

風雅なお座敷を御利用下さい

喫茶 湖月

料亭

平市仲田町通り 電話一〇七三

いつ来ても

気分が良くて

お美味しくて

氣品が高いが

安い勘定

波に冬

茶烹 製割

平館前 電話 984

夏分 お疲れの

回復には何を

みどりや

霜降牛肉

みどりや

一丁目 電話 539

中央通 電話 794

誠實本位の 大野へ!!

特にお盆の寫眞は 2割引致します

平市田町 電話三七二 大野寫眞館

美容 椅子 鏡器具 材料

直マ 龍ルナ

平局横丁角

皮膚科 性病科 泌尿器科

診療時間 自午前八時 至午後八時

町材木平市 (文化劇場ウラ)

江尻醫院

江尻伊三郎

電話 248番

先づ委わしく 御容態を 御相談は 小野屋藥局

贈答品に 鰹節

御中元用

丸市屋

平市四丁目 電話二二三

益踊りに

冷い生ビール

安くて美味しい

中華料理 壽司

中華料理・壽司・チャール 平驛前

電話三五八番